

CISCO FIRMA "THE ROME CALLS FOR AI ETHICS"

"Estamos muy contentos de que Cisco se haya unido a la Convocatoria de Roma porque es una empresa que desempeña un papel crucial como socio tecnológico para la adopción e implementación de la inteligencia artificial (IA) al ofrecer experiencia en infraestructura, seguridad y protección de datos y sistemas de IA. A partir de ahora, veremos cómo esto puede crecer aún más para combinar el compromiso corporativo ya presente con los principios éticos del Llamamiento de Roma".

Estas son las palabras pronunciadas por el arzobispo Vincenzo Paglia, presidente de la Pontificia Academia para la Vida y de la Fundación RenAissance, al comentar el evento en el que Chuck Robbins, presidente y CEO de Cisco, firmó el Llamamiento de Roma para la Ética de la IA.

"Cuando en 2020, por primera vez, propusimos a la atención del mundo la necesidad y la urgencia de pedir algorética, es decir, ética en el diseño de los algoritmos que subyacen a la inteligencia artificial, comprendimos inmediatamente que había llegado el momento", continuó Mons. Paglia. "Hoy sabemos que la IA ya no es un tema solo para expertos, y reflexionar sobre la ética de su desarrollo es más urgente que nunca. Esta nueva firma del Llamamiento de Roma así lo demuestra".

La ceremonia de la firma del documento, que ya ha sido suscrito por actores tecnológicos internacionales como Microsoft e IBM, instituciones como la FAO, innumerables universidades de todo el mundo, empresas e individuos, así como representantes de las tres religiones abrahámicas, ha tenido lugar esta mañana en Roma.

"La IA está cambiando fundamentalmente nuestro mundo, presentando grandes oportunidades, pero también nuevos desafíos. Durante casi 40 años, Cisco ha construido las redes que conectan a personas y organizaciones de todo el mundo, y hoy estamos construyendo la infraestructura crítica y las soluciones de seguridad que impulsarán la revolución de la IA", dijo Chuck Robbins, presidente y CEO de Cisco. "Los principios del Llamamiento de Roma se alinean con la creencia central de Cisco de que la tecnología debe construirse sobre una base de confianza en los niveles más altos para impulsar un futuro inclusivo para todos".

La ceremonia de firma del Llamamiento de Roma siguió a una audiencia con el Santo Padre Francisco en el Vaticano, durante la cual el Papa recibió a la delegación. Al final del evento, el padre Paolo Benanti, profesor extraordinario de Ética de las Tecnologías en la Pontificia Universidad Gregoriana, director científico de la FUNDACIÓN RENAISSANCE, y miembro del Consejo Asesor de las Naciones Unidas sobre Inteligencia Artificial, dijo:

"Uno de los elementos clave para abordar las transformaciones de la IA es la habilitación de sus capacidades, que avanzan y transforman rápidamente muchos sectores. Habilitar las capacidades de IA de manera ética requiere acciones en múltiples direcciones: desarrollar conjuntos de datos grandes, de alta calidad e imparciales para entrenar modelos de IA; facilitar el acceso a la infraestructura cibernética; el desarrollo de competencias en materia de IA; establecer marcos de gobernanza para gestionar el desarrollo de la IA; y proporcionar sistemas de IA transparentes, responsables y alineados con los valores humanos. La firma de hoy por parte de Cisco del Llamamiento de Roma para la Ética de la IA es un paso adelante en este proceso. Esto es posible gracias al compromiso de Cisco con el pensamiento de arriba hacia abajo, la gobernanza proactiva

y la mitigación de riesgos, y a una amplia perspectiva sobre el impacto transformador de la IA en todas las industrias y la sociedad".

Créditos: Vatican Media, Agenzia Siciliani.

Fuente: www.romecall.org